



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

10/04/2025

Mesure d'audience syndicale 2021-2024 : nos efforts portent leurs fruits

La mesure d'audience syndicale a été rendue publique hier. Cette mesure, d'envergure nationale, permet d'évaluer la représentativité des organisations syndicales.

FO maintient sa représentativité globale et sa troisième place avec une audience consolidée de 17,29 %. Ces résultats confirment FO reste un acteur majeur, présent et écouté dans les entreprises, au plus près des salariés.

Nous saluons l'engagement des militantes et militants FO qui, partout sur le territoire, se battent au quotidien pour défendre les droits des salariés.

Les premiers résultats par branches sont désormais connus, et la FGTA-FO se félicite d'avoir obtenu la représentativité dans la quasi-totalité de ses secteurs. Cette reconnaissance est la preuve que notre engagement constant sur le terrain porte ses fruits. Forts de cette dynamique, nous poursuivrons avec détermination nos actions pour défendre les droits des salariés.

La FGTA-FO reste mobilisée et déterminée.

Contactez la FGTA-FO

Laurent Rescanières, Secrétaire général FGTA-FO

06 11 60 27 43 / laurent.rescanieres@fgta-fo.org